

Notes d'allocution
pour
Tim Murphy
Président du conseil
L'Autorité du pont Windsor-Détroit
lors de
l'Assemblée publique annuelle 2020-2021
11 février 2022

Seul le texte lu fait foi

Merci Heather et bonjour à tous. Je me nomme Tim Murphy et je viens d'être nommé président du conseil d'administration de l'APWD.

It is a pleasure to be with you virtually today.

En tant que société d'État, nous rendons compte au Parlement par l'intermédiaire du ministre de l'Infrastructure et des Collectivités et en vertu de la *Loi sur la gestion des finances publiques*, nous sommes tenus d'organiser une assemblée annuelle.

This is important to ensure accountability and transparency.

C'est aussi l'occasion de souligner les réalisations de l'organisation et du projet.

Le conseil d'administration de l'APWD est responsable de la gouvernance et de la surveillance de la société dans le cadre de la réalisation de cet élément d'infrastructure

important. Le projet du Pont international Gordie-Howe enjambe l'un des corridors commerciaux les plus fréquentés d'Amérique du Nord et témoigne de la forte intégration de l'économie canado-américaine.

Au cours de l'exercice 2020-2021, le conseil d'administration s'est efforcé de fournir les conseils nécessaires alors que la construction entamait sa période de travail la plus chargée à ce jour.

L'expertise variée et la vaste expérience des secteurs public et privé des membres du conseil d'administration se sont révélées inestimables pour établir une surveillance efficace des activités commerciales et des autres affaires de la société d'État.

Je tiens à remercier l'État du Michigan et l'Autorité internationale pour les rôles essentiels qu'ils jouent dans ce projet. Je suis heureux de pouvoir travailler avec eux dans les années à venir.

Il est important pour moi de remercier Dwight Duncan pour son dévouement à la promotion de ce nouveau réseau de transport frontalier à la porte du corridor commercial Windsor-Détroit. Le leadership de Dwight dans le cadre de ce projet a précédé son mandat de président du conseil d'administration et il s'est acquitté de ses responsabilités avec une persévérance réfléchie. Je suis fier de continuer à bâtir sur les fondations qu'il a jetées en tant que président du conseil d'administration afin d'aider l'APWD à mener à bien ce projet d'infrastructure essentiel.

Enfin, je tiens à remercier sincèrement le gouvernement du Canada et l'honorable Dominic LeBlanc, ministre des Affaires intergouvernementales, de l'Infrastructure et des Collectivités, de m'avoir confié la présidence du conseil d'administration aux côtés de mes distingués collègues. C'est avec le plus grand dévouement envers le gouvernement, nos partenaires et le public que nous faisons progresser la réalisation du Pont international Gordie-Howe, créant ainsi un lien indispensable avec le plus grand partenaire commercial du Canada.

Merci.